
平成３０年度 第１回 西蒲区自治協議会委員推薦会議 会議概要 

（平成３０年１１月２８日 ホームページ掲載） 

◆会議概要 

○日時：平成３０年１１月２２日（木）午後１時００分～午後２時２０分 

 ○場所：巻地区公民館 ３階 視聴覚室 

○出席委員：五十嵐(哲)委員 小出委員 竹内委員 畠山委員 佐藤委員 田辺委員 

土田(真)委員 

 以上７名（欠席：小林委員 若杉委員）

○事務局：地域総務課長 地域総務課長補佐 同課係長 同課主事２名

 ○傍聴者：０名

◆会議内容 

議事（１）区自治協議会委員の改選について 

・事務局案のスケジュールにより委員推薦を行うこととなりました。 

議事（２）次期区自治協議会の委員構成について 

・資料６のとおりの構成を区自治協議会に委員推薦会議（案）として提示することとな

りました。 

＜主な意見＞ 

・委員構成を今、変える必要はあるのか。 

・コミ協は地域の司令塔であるため、１号委員の人数は今までどおりで良いのでは

ないか。 

・他区の委員構成は考慮せず、西蒲区自治協議会ならではの特色ある構成というこ

とで良いのではないか。 

・中学校区単位で構成されるコミ協のみ２名選出とするのはどうか。 

・区自治協議会の設置目的を踏まえれば、１号委員が全 30人中 18 人を占めるより

も、区内の様々な地域団体が参画し、意見を出し合うことで、地域のことを自ら

考えることが可能になる。 

・コミ協は中学校区、小学校区単位と様々あるが、組織の規模で考えるのではなく、

あくまでも地域の一つの団体として捉え、より多様な団体で構成すべき。 

・各団体の代表者から出席いただくことに変わりはない。各コミ協１名ずつ選出と

することにより、どのような問題が発生するのか。 

・区内の様々な地域団体の代表者が集まり、今後のまちづくりなどについて話し合

うのが本来の区自治協議会であると思う。 

議事（３）公募方法等について 

・事務局案の公募要領で進めていくこととし、応募の際に提出する小論文のテーマは「私

の考える西蒲区の魅力と取り組みたいこと」として、区自治協議会に提示することと

なりました。 

その他

    なし 


